

Robert Stadler führt HEV-Verbände

Wechsel Robert Stadler übernimmt ab Mitte 2024 die Geschäftsführung der beiden Verbände HEV Kanton und Stadt St.Gallen. Er folgt auf Remo Daguati. Stadler hat Betriebswirtschaft an der Universität St.Gallen studiert und verfügt über beste Verbindungen in die Ostschweizer Wirtschaft und Politik, wie es im HEV-Communiqué heisst. Während knapp fünf Jahren war Stadler Geschäftsführer der FDP von Kanton und Stadt St.Gallen. Von 2012 bis 2019 war er bei der Industrie- und Handelskammer (IHK) St.Gallen-Appenzell Leiter Kommunikation und stellvertretender Direktor. In den vergangenen fünf Jahren baute er die regionale Standort- und Wirtschaftsorganisation WirtschaftsPortalOst (WPO) in der Region Wil auf. Für die WPO wird er weiterhin in Teilzeit tätig bleiben. *(pd/dwi)*